

Vecinos exigen definición; no saben si pertenecen a Acolman o Ecatepec

MIRIAM VIDAL

Habitantes de la colonia La Laguna Chiconautla, donde residen alrededor de 45 mil personas, exigieron al Congreso del Estado de México que defina si su comunidad pertenece a Acolman o a Ecatepec, ante la falta de identidad municipal y la carencia de servicios básicos, de salud y otros programas sociales.

Los vecinos llevaron a cabo una protesta sobre la carretera Texcoco-Lechería, a la altura de la Central de Abastos, donde portaron pancartas para visibilizar su demanda.

Fueron atendidos por el diputado local Osvaldo Cortés, a quien solicitaron que el tema sea retomado en el próximo periodo legislativo.

Marisol Romero, representante vecinal, señaló que desde hace más de un año existe un proyecto de dictamen para definir los límites territoriales.

“Estamos exigiendo nuestro derecho a una identidad municipal. Sabemos que ya hay un proyecto de dictamen presentado en enero de 2024, pero quedó

detenido. Queremos que se ponga sobre la mesa y que se vote”, expresó.

Romero consideró que esa falta de definición territorial los limita a acceder a proyectos como el Plan Oriente que impulsa la presidenta Claudia Sheinbaum.

Los inconformes afirmaron que han buscado respuesta a nivel federal, estatal y municipal, pero hasta ahora no han tenido una solución concreta.

“No queremos que este tema siga siendo un botín político, necesitamos certeza y acceso a servicios básicos”, reclamaron.

La comunidad espera que el Congreso local retome el dictamen en septiembre y finalmente resuelva el conflicto que por más de 30 años los ha mantenido en incertidumbre.

Osvaldo Cortés Contreras, ofreció a los inconformes entablar una mesa de diálogo con su homólogo y presidente de la Comisión de Límites Territoriales del Estado de México y sus Municipios, Román Francisco Cortés Lugo.

Tras precisar que su presencia también respondía a la anuencia del diputado presidente del con-

greso mexiquense, Francisco Vázquez Rodríguez, el representante del distrito 39, con cabecera en Acolman, aseguró que dará seguimiento al tema.

Los ciudadanos de la Laguna Chiconautla, aceptaron reunirse la próxima semana con el titular de la Comisión de Límites Territoriales del Estado de México y sus Municipios.

Osvaldo Cortés detalló que en la entidad hay, en total, 95 diferendos limítrofes, los cuales requieren atención para evitar conflictos como el registrado hace unos días entre Cuautitlán México y Teoloyucan.



Desde hace más de un año hay un proyecto de dictamen para definir los límites territoriales